
 

 

 
Cashnahuasi, 22 de agosto del 2022. 

OFICIO Nº 67-2022-D-IEI 0383-CASHNAHUASI 

SEÑORA: MARÍA CAROLINA PÉREZ TELLO. 

                  Directora de la UGEL El Dorado. 
                  San José de Sisa. 
 

ASUNTO: Remite informe detallado de subsanación de observaciones. 

      Ref. ACTA DE VISITA A LA IE N° 0383(18AGO2022) 

 
                De mi especial consideración;   

 
              Por medio de la presente tengo a bien dirigirme a su despacho 

para expresarle el más cálido y cordial saludo en nombre de toda la 

comunidad educativa de la I.E. 0383 del Centro Poblado de             

Cashnahuasi, al mismo tiempo le comunico que estoy remitiendo el 

INFORME Nº 07-2022-D-IEI 0383-CASHNAHUASI en la que se levanta 

las observaciones realizadas por su persona y su equipo de trabajo el día 

18AGO2022. 

    Aprovecho la oportunidad para expresarle las muestras de mi especial 
deferencia y consideración  
 

Atentamente. 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

INFORME Nº 07-2022-D-IEI 0383-CASHNAHUASI 

PARA     : MARÍA CAROLINA PÉREZ TELLO. 

                 Directora de la UGEL El Dorado. 
                 San José de Sisa 
DEL        : Prof. Julio César Mariluz Rodríguez. 

                 Director de la I.E. 0383-CASHNAHUASI 

ASUNTO: Informe detallado de subsanación de observaciones 

FECHA    : 22AGO2022. 
      ========================================================= 

              Por medio de la presente tengo a bien informar a su despacho de forma 
detallada la subsanación de observaciones realizadas por su persona y su equipo de 
trabajo el día 01JUN2022, con referencia al de compromiso realizada el día de su 
visita a la IE 0383. 
PRIMERO: Con respecto  a la implementación del Plan de Monitoreo y 
Acompañamiento a los Docentes, le comunico que este ya se ha implementado 
realizándose gasta la fecha el Monitoreo y Acompañamiento a todos los docentes del 
nivel secundaria según como consta en las fichas de monitoreo que adjunto al 
presente para que su despacho compruebe y constate el trabajo realizado, con el nivel 
primaria se estará realizando en los subsiguientes días a la remisión de este informe, 
ya que según tengo entendido que tenemos que realizar este acompañamiento y 
reportarlo a través de la plataforma SIMON 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
 



 

 

 
 



 

 

 
 



 

 

 
 



 

 

 
 
 



 

 

 
 



 

 

 
 



 

 

 
 



 

 

 
 



 

 

 
 



 

 

 
 



 

 

 
 



 

 

 
 



 

 

 
 
 



 

 

 
 



 

 

 
 



 

 

 
 



 

 

 
 



 

 

 
 



 

 

 
 



 

 

 
 



 

 

 
 



 

 

 
 



 

 

 
 



 

 

 
 



 

 

 
 



 

 

 
 



 

 

 
 



 

 

 
 



 

 

 
 
 
 
 



 

 

SEGUNDO: Con respecto a la presentación de la planificación curricular de los 
docentes tanto del nivel primaria como de secundaria, se está haciendo de forma 
virtual teniendo en cuenta algunas situaciones ambientalistas y económicas de la gran 
mayoría de los docentes, indicándole que solo la Prof. Gloria Consuelo Barrera Rojas 
lo viene presentando de forma física, pero para demostrar que se está recopilando 
dicha información hago llegar algunas fotos de las carpetas de los docentes que 
manejo de forma virtual. 
 

 
 

 
 
Esto corresponde a la Prof. Sonia María de los Ángeles Panduro Pinedo. 
 



 

 

 

 
Esto corresponde al Prof. José Eugenio Alejandría Muñoz 

 

Esto corresponde a la Prof. Erika Ruliana Zelada Abanto 



 

 

 

Esto corresponde al Prof. Julio César Casanova Sangama 

 

Esto corresponde al Prof. Alejandro Chujutalli Pizango 
 



 

 

 
 
 

Esto corresponde a la Prof. Dolibeth Vásquez Mori 
 

 
 

Esto corresponde al Prof. José Luis Coral Lozano. 
 
 



 

 

 
 
 

Este es el pantallazo de los docentes del nivel secundaria 
 

 
 
 
 

Esto corresponde a la Prof. Gloria Consuelo Barrera Rojas, indicándole que en las 
carpetas de Maratón de la Lectura, Plan Lector se encuentran vacías puesto que 
hasta a fecha no ha cumplido con presentar dicha información, por otro lado viene 
presentando de forma física sus sesiones de aprendizaje y una que otra unidad. 



 

 

 
 
 

Esto corresponde al Prof. Hermógenes Panduro Grández. 

 
 
 
 

Esto corresponde a la Prof. Lelis de Jesús Loayza Paredes 
 



 

 

 
 

 
 

 

Esto corresponde   al Prof. Fredilberto Ramos Yahuarcani 
 
 



 

 

 
 
 
Esto corresponde a la Prof. Rocío Marisol Ordóñez Baldera 
 

 



 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 
 

 



 

 

 
 
 
Esto corresponde al Prof. Lenny David Moso Castillo, el mismo que hasta la fecha no 
ha cumplido con presentar a esta dirección ningún tipo de información a pesar de las 
reiteradas invitaciones   de forma verbal a hacerlo 
 
 

 
 
 



 

 

 
 
 

 
 
Esto corresponde al Prof. Edinson Macedo Vilca. 
 

 

 

 

 

 

 



 

 

TERCERO: Con respecto al tema de no permitir el ingreso a la IE al personal de la 
UGEL CARE y coordinador de RED Prof. Segundo Valdomero Barrantes Gonzáles y 
la Sra. Melina Tuanama Valera, secretaria de la RED, esta dirección cumple con 
desmentir tal aseveración puesto que los integrantes de la UGEL no han tenido 
ninguna dificultad para su ingreso a la IE, además frente a la versión antojadiza del 
Prof. Barrantes y la Sra. Tuanama al aseverar que no se les ha permitido el ingreso a 
la IE, esta dirección rechaza tajantemente tal aseveración, ya que existe testigos 
oculares de su presencia en la dirección del plantel y en el ambiente que tienen como 
oficina, que mediante declaración jurada dan fe de los hechos la que adjunto al 
presente informe como muestra de la realidad y verdad de la situación, además en el 
cuaderno de visitas está registrado la presencia del Prof. Segundo Valdomero 
Barrantes Gonzáles, tal como lo demuestro en la copia del Cuaderno de Visitas el cual 
adjunto para su respectivo conocimiento y se trate de solucionar la injuria que se está 
cometiendo en contra de esta dirección 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 CUARTO: Con respecto al ambiente cedido por la IE para el funcionamiento de la 
sede de la RED, esta dirección tiene las cosas bien claras al término del diálogo 
sostenido con los miembros de la UGEL  que se hicieron presentes ese día  la entrega 
del avance de los aprendizajes se hizo la entrega correspondiente después de su 
presencia en la IE frente a los documentos presentados por la Sra. Melina Tuanama 
Valera, sugiriéndole que su representada haga llegar una copia de dicho documento 
a esta dirección para fines de conocimiento y coordinación.  

QUINTO: Con respecto al control de asistencia del personal docente y directivo de la 

IE esta dirección está tratando de cumplir con los lineamientos dados por los miembros 

de la UGEL, indicándole que ningún docente falta a sus labores de forma injustificada, 

esta dirección viene invocando a todos los docentes firmar su hora de entrada y salida 

que algunos nos olvidamos de firmar no dejando el mal hábito de esta acción, pero 

tenga Ud. la seguridad que ningún docente falta sin una justificación, para tal efecto 

envío el formato de control de asistencia para su conocimiento, esta dirección se 

compromete a seguir muy de cerca que los docentes y el directivo firmen el formato 

como corresponde, en aras de realizar un seguimiento adecuado y no caer en falta 

administrativa.  



 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

En honor a la verdad es todo cuanto puedo informar a su despacho para los fines 
correspondientes 

Atentamente. 

 

 
                                                                    

  

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 
 
 
 

 


